

“2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Xalapa, Veracruz, a 4 de junio de 2019.

DIPUTADA ANILÚ INGRAM VALLINES (PRI)
Secretaria de la Comisión de
Infraestructura

Intervención en el marco del Primer Foro
Regional para el análisis del Plan Nacional
de Desarrollo 2019-2024, en Xalapa,
Veracruz.

Muy buenas tardes, es un gusto estar aquí en casa, celebro enormemente este ejercicio de parlamento abierto y con ello, saludo a los integrantes del presidium, en primer término, a mis compañeras y compañeros diputados federales, a los diputados locales en la figura de mi estimado amigo el diputado Cazarín, gracias querido amigo por tu anfitriónia siempre, aquí en la casa de todos.

En el grupo parlamentario del PRI, donde también saludo con mucho afecto a nuestra coordinadora Erika Ayala Ríos, siempre se han encontrado el apoyo, la construcción, el diálogo, en los temas fundamentales por los cuales le vaya bien a Veracruz y le vaya bien a México, como es el caso de la Guardia Nacional entre Otros.

Hoy, nuestra postura, en el tema del Plan Nacional de Desarrollo, en las diferentes comisiones en las que una servidora encabeza y funge como secretaria de Infraestructura ha sido en abstención.

¿Por qué en abstención? Y hoy, se han hablado de temas de medioambiente, de educación, del campo, de las mujeres, y aquí, y voy a desarrollar el ¿por qué de la abstención? Y algunos puntos

fundamentales después de analizar las 64 cuartillas del Plan Nacional de Desarrollo.

Estoy muy de acuerdo con la Cámara Nacional de la Industria de la Construcción en muchos de los temas que plantearon, en qué se resumen: planeación estratégica. Asimismo, con el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, todo lo que se aborda para lograr un crecimiento económico es necesaria la planeación.

El Plan Nacional de Desarrollo, es un catálogo que abarca, bien logrado, de las frases recurrentes del presidente Andrés Manuel López Obrador; carece de diagnóstico, carece de indicadores y carece de método.

El Plan Nacional de Desarrollo no se construye con dogmas ideológicos, sino con rutas concretas para elaborar políticas públicas para que de esta manera se logre dar respuesta a sentidas demandas por parte de la sociedad.

El proceso de construcción de una política pública requiere de un método, que parte de un diagnóstico con indicadores y metas concretas. En ese sentido, este Plan Nacional de Desarrollo es más un discurso que planeación, y pongo dos ejemplos puntuales, en infraestructura, la refinería Dos Bocas que hace unos días se puso la primera piedra con la aprobación preliminar de impacto ambiental, yo quisiera preguntar a los señores empresarios que hoy amablemente nos acompañan aquí, quién ha podido iniciar una obra sin los permisos y los documentos de impacto ambiental.

Veracruz, se ha dicho mucho aquí, y que bueno que haya obras importantes, pero ninguna obra de gran calado se establece en ese Plan Nacional de Desarrollo.

En el tema mujeres, y con esto concluyo, Veracruz, primer lugar nacional en feminicidios y como bien lo dijo la titular de Inmujeres aquí, diez mujeres asesinadas diariamente sólo por ser mujeres.

Sólo un párrafo, lo dijiste bien querida Mariana, sólo un párrafo contempla en este sentido el Plan Nacional de Desarrollo de eje transversal a la igualdad de género y puntualizó lo que dice: la expresión más grave de la violencia contra las mujeres y reporta que en 2018 ocurrieron 898 y se limita a mencionar el tema en la estrategia 1.3.1 como parte de acciones integrales transversal y

coordinadas de seguridad y con perspectiva de género y capacitación a las fuerzas de seguridad en materia de derechos humanos y perspectiva de género, está bien, dicen el qué, mas no el cómo; o sea, cómo vamos a combatir, si fuera una política transversal, cada una de las instituciones tendría que tener objetivos y metas, esto es una carta de buenos deseos.

Su servidora, a nombre del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, como oposición, como priista, estamos convencidos de que en la pluralidad de voces e ideas se puede fijar rumbo y que México, así le podrá ir mejor en los próximos años.

Reitero, no es lo mismo oír que escuchar. Hoy venimos a que nos ayuden a integrar un Plan Nacional de Desarrollo acorde a las expectativas, a las necesidades de lo que necesita Veracruz y México.

Mientras esto se construya de manera congruente contarán, sin duda, como en muchas ocasiones, con el apoyo del grupo parlamentario del PRI.

Muchas gracias y buenas tardes.

--ooOoo--